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« La meilleure année de toute ma scolarité » 

Pourquoi avoir choisi l’Année Spéciale ? 

 

  

 

 

 

 

        Quels souvenirs en gardez-vous ? 

 

 

   

Et depuis ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 L’anecdote des profs…  

A l'issue d'un DEUG de Langues Étrangères Appliquées (LEA) au cours 

duquel j'ai été initiée aux Ressources Humaines, j'ai souhaité réorienter 

ma formation vers les RH afin de me spécialiser dans ce domaine. La 

renommée du DUT GEA de l'IUT de Nantes m'a poussée à étudier les 

différentes formations proposées par l'IUT, dont l'Année Spéciale qui 

correspondait parfaitement à mes critères de recherche, et pour laquelle 

mon profil correspondait. Les étudiants issus de différents parcours font 

de cette formation une expérience riche à tous points de vue. 

 

J'y ai passé la meilleure année de toute ma scolarité. J'ai rencontré des 

personnes formidables, tant parmi les étudiants que dans le corps 

enseignant. Je retiens l'exigence de cette formation et l'investissement 

nécessaire pour réussir pleinement cette année. Cette formation m'a permis 

d'apprendre à supporter une charge de travail importante, et à développer 

mon esprit d'équipe et de travail en groupe. 

Après l’AS, je suis partie un an en Ecosse par le biais du DUETI proposé par l’IUT. A 

mon retour, j'ai intégré l'IAE de Nantes pour y obtenir un Master 2 en RH. Après 

avoir travaillé dans l’industrie pharmaceutique, je me suis orientée vers le secteur 

des Télécoms, et j’ai rapidement évolué d'un poste de Gestionnaire RH vers celui de 

Responsable RH généraliste. En 2018, et après mes 2 expériences au sein de sièges 

sociaux, j'ai souhaité me lancer dans un nouveau challenge dans l'industrie 

aéronautique, pour prendre un poste de responsable RH d'une usine du Groupe 

Safran. Depuis, je m'épanouis sur le terrain. Je suis fière d’avoir construit ma 

carrière seule, à force de travail et de détermination. A ce jour, j'ai un travail 

passionnant : je manage l'équipe RH en place, j'assure seule la gestion RH de l'usine 

dans laquelle je travaille, en collaboration directe avec le Président de l'usine, et je 

fais partie du comité de direction. 

 

Depuis le passage de Klervia à l’IUT, l’équipe enseignante a été fortement renouvelée suite 

à des départs en retraite. Nous avons une pensée particulièrement émue pour Annick 

Lime, qui a laissé des souvenirs impérissables aux étudiant.e.s. 


